

L'association Information et Aide aux Stomisés Dauphiné-Grenoble (IAS) est une association loi 1901 créée en 1980. Le siège social actuel se trouve au Service de Chirurgie digestive du CHU Grenoble-Alpes. Elle est constituée d'un bureau - dont le nouveau président élu en Mars 2023 est Jacques Raby et comprend 39 membres résidents du bassin grenoblois. Elle a pour missions d'informer et d'accompagner les patients porteurs d'une stomie digestive et/ou urinaire, en apportant l'aide et la connaissance dans ce handicap majeur qui nécessite soins quotidiens et port d'appareillages spécifiques. Les exigences liées aux appareillages sont souvent sources de difficultés pouvant provoquer un isolement du patient. L'association leur apporte ainsi le soutien nécessaire pour reprendre une vie presque normale, favoriser la réinsertion dans le monde actif, et les sortir de leur isolement par des liens d'amitié et de solidarité. L'association guide également les patients stomisés dans les démarches administratives ou médico-sociales, grâce à un partenariat actif avec le monde médical et les fabricants de matériels de stomies.

L'association comprend des membres stomisés-contacts, formés auprès de stomathérapeutes et psychologues, qui interviennent en milieu hospitalier ou à domicile à la demande des professionnels de santé et/ou des patients, afin de les rassurer et soutenir, en préopératoire ou post-opératoire. Elle est membre de l'Union des Associations Françaises de patients stomisés, qui représente l'ensemble des patients stomisés et leurs associations régionales auprès des instances nationales et internationales.

La cotisation annuelle des membres adhérents est de 20 euros. L'IAS Dauphiné-Grenoble bénéficie d'un soutien financier de 1400 euros, de la part du comité de l'Isère de la Ligue nationale contre le Cancer, et de la Ville de Grenoble qui met à disposition un local, permettant d'assurer une permanence mensuelle tous les 2^{èmes} samedis du mois, afin que les patients puissent se rencontrer, s'entraider, et échanger librement sans tabous liés à leur handicap.